



Masterhacks - Según lo ha confirmado el secretario de defensa de Estados Unidos, Ashton Carter, en la Universidad de Stanford, piratas informáticos lograron penetrar recientemente en una red no clasificada del Pentágono.

La intrusión fue detectada hace poco tiempo por los guardianes de las redes no clasificadas como secretas del Pentágono, según comentó Carter en un discurso sobre tecnología y ciberseguridad.

Afirmó también que luego de detectar a los hackers, se identificaron en menos de 24 horas por especialistas en seguridad informática del Pentágono.

«Luego de recabar información útil sobre su modo operativo, analizamos su actividad en la red, establecimos nexos con Rusia y los expulsamos, de una manera que minimiza sus posibilidades de poder retornar», comentó.

Por otro lado, el director nacional de inteligencia estadounidense, James Clapper, afirmó en enero que «la ciber amenaza rusa es más importante de lo que habíamos estimado».

El secretario de Defensa, Ashton Carter, permanecerá este jueves y viernes en Silicon Valley para formar vínculos con industrias de alta tecnología y reclutar a ingenieros e innovadores que se necesitan en el Pentágono.